
 
CONCEJO MUNICIPAL DE BAGACES 

 
Acta de Sesión  ORDINARIA Nº SESENTA, Y CINCO  celebrada a las 17:30 
p.m. horas del día MARTES 15  DE DICIEMBRE del 2020, por el Concejo 
Municipal, en el salón de sesiones de la Municipalidad de  Bagaces.   Levanta  el 
acta: Marianela Arias León.  Secretaria del Concejo Municipal. 
Es conforme acuerdo 17-98, publicado en la Gaceta 100 del 28-05-98. 

                               Acuerdos Tomados 

Este Concejo Municipal de Bagaces acuerda  nombrar como representantes del Comité de la 

Persona Joven de Bagaces ante el Comité Cantonal de Deportes y Recreación de Bagaces, a los 

siguientes jóvenes,  

 Douglas Morales Zúñiga, cédula 5454 510 

 Claudia Mora Lacayo, cédula 5460051 

Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado. 

 

Este Concejo Municipal de Bagaces acuerda: 

- Aprobar la realización del examen escrito del Concurso Público N°01-2021, el  21 de 

diciembre del 2021. 

-  Pasaran a entrevista final  únicamente aquellos postulantes al puesto que hayan  

aprobado el examen arriba indicado.                             

- Solicitar a la Administración una actualización del cronograma del Concurso Público 

N°01-2020, para  notificar avances  a la Contraloría General de la República. 

Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado. 

 

 

Este Concejo Municipal de Bagaces acuerda remitir a la Comisión Ampliada de Gobierno y 

Administración, el siguiente documento: 

Con consecutivo N° SEC-CON-2020#651, oficio CCDR-B/110, del Comité Cantonal de 

Deportes de Bagaces, en donde solicitan en vista de que se encuentran en proceso de llevar a 

cabo proyectos de mantenimiento en los recintos deportivos (soporte en las bases de la gradería 

del gimnasio municipal, agregado a la oficina del CCDR, ampliación de camerinos en Estadio 

Municipal y bodega).  



1) Declarar las obras de bien social,  para efectos del Colegio Federado de Ingenieros y 

Arquitectos CFIA ya que los costos bajarían en la tramitología.  

2) Que desde la Municipalidad se aporte la supervisión técnica en las obras arquitecto o 

ingeniero. Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado. 

 

Una vez visto y discutido: 

El consecutivo N° SEC-CON-2020#658, con  oficio FPLN-JLFF-153-20, de parte del Diputado 

de la Asamblea Legislativa,   Fracción Liberación Nacional,  Señor Jorge L. Fonseca Fonseca,  

consultando si en el cantón de Bagaces existe evidencia de que la cimarrona como expresión 

artística, ha tenido su nacimiento en Bagaces. 

 El consecutivo N° SEC-CON-2020#658, oficio MB-IM-0021-2020, del Señor Nicolás Guevara, 

sobre investigación realizada acerca de este tema: 

Este Concejo Municipal de Bagaces acuerda: 

1) Rechazar toda iniciativa para declarar el nacimiento de la cimarrona en  cualquier cantón, 

distrito o barrio de Costa Rica, hasta que se demuestre de forma fehaciente el lugar donde 

tuvo su origen. 

2) Solicitar al Gestor Cultural, Señor Nicolás Guevara,  realizar una  investigación amplia y 

profunda sobre dónde tuvo su origen la “cimarrona” y  en cuál lugar de Costa Rica tuvo su 

nacimiento.  

3) Se remite al Diputado Jorge L. Fonseca Fonseca, el consecutivo N° SEC-CON-2020#658,  

oficio MB-IM-0021-2020, de parte del Señor Nicolás Guevara, Gestor Cultural de la 

Municipalidad de Bagaces, sobre investigación del nacimiento de la Cimarrona en Bagaces, 

la cual será ampliada.  

4) Solicitar una prórroga al Diputado Jorge L. Fonseca Fonseca,  para poder realizar una 

investigación más exhaustiva sobre este tema. Acuerdo Unánime Definitivamente 

Aprobado. 

 

Una vez visto y discutido el Consecutivo N° SEC-Con-2020 # 663, oficio DFOE-DL-2413, de  

la Contraloría General de la República, informando acerca  de la Aprobación Parcial del 

Presupuesto Ordinario 2021. 

Este Concejo Municipal de Bagaces acuerda: 



1) Solicitar a la Administración el envió del archivo de Excel, en el cual se hicieron las 

eliminaciones de los ingresos y gastos, por las improbaciones de la Contraloría General de 

la República. (Para que este Concejo pueda revisarlo y así ver plasmado en el papel lo que 

se le está reportando a la Contraloría General de la República) 

2) Solicitar a la Administración realizar una reunión de trabajo con los miembros del 

Concejo, para proceder a explicar los cambios efectuados. Acuerdo Unánime 

Definitivamente Aprobado 

 

Este Concejo Municipal de Bagaces acuerda comisionar al Sindico  Javier Chaverri Sandino, 

para que inicie una investigación, con el fin de conocer donde están guardas las placas que han 

sido brindadas a las personas insignes del cantón. Acuerdo Unánime Definitivamente 

Aprobado. 

 

 


